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VERBALE DEL COMITATO DI GESTIONE 

N.11/2024 
 

L’anno Duemilaventiquattro e di questo il giorno 18 del Mese di Luglio alle ore 15,00, presso la sede 

dell’Ambito Territoriale di Caccia n.7 Grosseto sud in via B.Buozzi 55 a Grosseto, si sono riuniti i componenti 

del COMITATO DI GESTIONE DELL’ATC n.7 GROSSETO SUD, convocato in forma d’urgenza con 

comunicazione al prot.1326 del 16/07/2024. 

Presiede la riunione il Presidente Alessandro Cacciò. 

Dei componenti il consesso risultano presenti: 

 

 

Presente Assente Modalità 

Annoli Cristian (designato dalla CIA) x  remoto 

Veronesi Ilario (designato da Confagricoltura) x  remoto 

Toccaceli Fabio (designato da Coldiretti) x  presenza 

Mazzuoli Gianluca (designato da FIDC Toscana) x  presenza 

Caccio’ Alessandro (designato da ANLC) x  presenza 

Memmi Alessandro (designato dalle ass.ni di protezione ambientale) x  presenza 

Guidoni Andrea (consigliere del Comune di Grosseto) x  remoto 

Lazzeroni Emiliano (consigliere del Comune di Santa Fiora) x  remoto 

 

Sono inoltre presenti: 

Wilma Tasselli Dipendente ATC 7 Grosseto sud in sede 

 

Il Presidente,  

verificato il numero legale, 

considerato quanto sopra e accertato che tutti i presenti ed i collegati in video-audio-conferenza, dichiarano 

di poter partecipare alla discussione e alla votazione simultanea sugli argomenti all'ordine del giorno, 

regolarmente e senza alcun impedimento, 

dichiara che è possibile dare luogo al regolare svolgimento dell’assemblea del Comitato di Gestione, 

constatare e proclamare i risultati della votazione; 

 propone quindi all’assemblea di farsi assistere per il supporto alla verbalizzazione, dalla dipendente Signora 

Wilma Tasselli. 

L’assemblea approva all’unanimità la proposta del Presidente e la Signora Wilma Tasselli accetta l’incarico. 

Considerata la presenza da remoto del segretario sig. Ilario Veronesi, il Comitato propone segretario della 

seduta il sig. Fabio Toccaceli, il quale accetta l’incarico. 

Il Presidente da lettura dell’odg: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 04/07/2024; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Situazione CRS (centri di raccolta selvaggina) e decisioni conseguenti; 

4. Varie ed eventuali. 

 

1. Approvazione Verbale della seduta del 04/07/2024: 



 

2 

Verbale 11 Comitato del 18 07 2024 sito.docx 

La bozza del verbale della riunione del 04/07/2024, era stata inviata in sede di convocazione. Non emergono 

note a riguardo e il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazioni del Presidente: 

1. Ratifica delle seguenti disposizioni: 

I. Disposizione n.33 del 15/07/2024: accettazione preventivo per riparazione paranco CRS Saturnia. 

Il Comitato approva la disposizione all’unanimità con delibera n.90 allegata la presente verbale a 

farne parte integrante e sostanziale; 

II. Disposizione n.34 del 15/07/2024: affidamento tabellazione ZRV Poggetti. Il Comitato approva la 

disposizione all’unanimità con delibera n.91 allegata la presente verbale a farne parte integrante e 

sostanziale; 

III. Disposizione n.35 del 15/07/2024: campionamento fagiani immessi nei recinti ambientamento. Il 

Comitato approva la disposizione all’unanimità con delibera n.92 allegata la presente verbale a 

farne parte integrante e sostanziale; 

IV. Disposizione n.36 del 15/07/2024: attivazione indagine di mercato finalizzata all’individuazione di 

idonea ditta incaricata al ritiro delle carcasse da destinare a smaltimento. Il Comitato approva la 

disposizione all’unanimità con delibera n.93 allegata la presente verbale a farne parte integrante e 

sostanziale; 

2. Il Comitato aveva già visionato, perché ricevuta a mezzo mail, la comunicazione pervenuta dalla Regione 

Toscana al ns prot.1324, riguardante la richiesta di parere inerente i periodi di prelievo. Il Comitato 

evidenzia che: 

a. I termini di richiesta di risposta indicati nelle comunicazioni della Regione sono in genere troppo 

ristretti (non è infatti la prima volta che questo accade) per dare modo di effettuare una consultazione 

con le realtà del territorio ed un confronto in comitato. Sarebbe infatti stato necessario un confronto 

con le 9 squadre e le associazioni agricole, nonché una discussione in sede di comitato, prima di 

esprimere un parere in merito; 

b. Il Presidente dell’ATC 7, come quello dell’ATC 3 e l’ATC 4, non sono stati convocati alla riunione 

del 26 giugno richiamata nella mail del 15/07/2024. Non fare parte del coordinamento degli ATC 

non deve significare l’esclusione dal dibattito tra gli ATC e la Regione Toscana.  

Il Comitato ritiene indispensabile che ci sia, da parte della Regione, una più attenta concertazione con gli 

ATC. Il Comitato da mandato al Presidente per l’invio al dirigente della Regione Toscana, di una 

comunicazione che illustri i punti affrontati; 

3. Il Comitato prende atto che programma di ferie dei dipendenti. La turnazione tra i dipendenti, permetterà 

la continuità nell’apertura dell’ufficio; 

4. Il Presidente riporta al comitato gli estremi delle comunicazioni, […], contenenti incongruenze rilevate in 

sede di istanza di danno alle produzioni agricole. […]. A questo riguardo, il Presidente riporta al Comitato 

le indicazioni fornite dal legale convenzionato, che vengono lette integralmente ed inviate a mezzo mail 

ai rappresentanti delle associazioni agricole seduta stante. 

Si apre la discussione e Toccaceli chiede che venga inserita a verbale la sua dichiarazione, ovvero la sua 

critica sulla procedura adottata per evidenziare le incongruenze riscontrate nelle istanze di sopralluogo 

danni. Ritiene indispensabile, al fine di non danneggiare le aziende, un confronto urgente all’interno del 

comitato di gestione, così da condividere una nuova condotta, compatibile con le disposizioni di Legge.  

Il Presidente si dichiara d’accordo con un confronto in sede di comitato e/o commissione danni e la 

riunione odierna ne è l’occasione (da lui promossa), chiarendo comunque che il suo comportamento sarà 
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sempre dettato dal rispetto degli obblighi di legge, in quanto rappresentante legale di un ente che riveste 

compiti di rilevanza pubblica. Procederà perciò allo stesso modo anche per eventuali futuri casi analoghi. 

Il componente Annoli ritiene utile organizzare una commissione allargata con i rappresentanti delle 

associazioni agricole; ritiene che la situazione da sviscerare riguardi le problematiche delle procedure di 

registrazione sul portale ARTEA. Annoli esprime dubbi sul ruolo di pubblico ufficiale – incaricato di 

pubblico servizio del tecnico incaricato ai sopralluoghi. Propone inoltre di verificare l’opportunità di 

integrare l’attuale regolamento dell’ATC, con la possibilità di sospendere il sopralluogo e/o respingere 

l’istanza, nel caso si riscontrino incompletezze o incongruenze rispetto alle dichiarazioni ARTEA. 

Veronesi è d’accordo con la linea di Annoli nel procedere ad un confronto in merito, ma ricorda che per 

quanto riguarda le problematiche riscontrate sulle procedure ARTEA devono necessariamente attivarsi le 

associazioni; l’ATC può eventualmente appoggiare l’iniziativa. Veronesi ritiene altresì corretto che 

l’incongruenza rilevata, sia comunque comunicata nei modi di legge. 

Il Presidente illustra, per maggior chiarezza, l’interpretazione del legale il quale evidenza che l’ATC è un 

soggetto compreso nell’art.358 codice penale dalla rubrica “nozione della persona incaricata di un 

pubblico servizio”; manterrà perciò i medesimi criteri procedurali attuati sino ad oggi, anche in presenza 

di posizioni diverse espresse dal comitato di gestione; questo in virtù del ruolo ricoperto. 

Il Presidente si dichiara in accordo con la proposta, già da lui analizzata in altra sede, espressa dal 

componente Annoli, riguardante la modifica del Regolamento dell’ATC relativo alla gestione dei danni 

alle produzioni agricole; il Presidente propone di inserire tale tematica, come punto all’ordine del giorno, 

in una prossima riunione di Comitato. 

Il Presidente invita i rappresentanti delle associazioni agricole in seno al comitato, ad attivarsi nel caso in 

cui questi ritengano utile promuovere un incontro con i rappresentanti provinciali delle proprie 

associazioni ed il Comitato di gestione dell’ATC, comunicando successivamente al Presidente una 

possibile data. 

 

3. Situazione CRS (centri di raccolta selvaggina) e decisioni conseguenti: 

Il Presidente introduce il punto n.3 all’odg, ed illustra i passaggi intervenuti in questi ultimi giorni con il CDL e 

l’AUSL di Grosseto. Il Comitato analizza le possibili soluzioni riguardanti la gestione dei CRS, al fine di 

rispettare la normativa vigente, con particolare riguardo ai tempi di stoccaggio delle carcasse all’interno delle 

celle. 

Il Comitato 

Verificato che il CDL provvederà al ritiro delle carcasse il primo giorno della settimana (lunedì); 

Tenuto conto che le carcasse possono sostare un massimo di 5 giorni; 

Ritenuto necessario garantire il rispetto della norma contenuta nel DGRT 528/2023; 

all’unanimità dei voti  

Delibera  

Di procedere alla modifica del regolamento per la gestione delle carcasse nei centri di raccolta, inserendo, 

all’art.3 la norma transitoria di seguito trascritta: 

Fino al 31/12/2024 la consegna delle carcasse abbattute potrà essere effettuata dalle ore 00:01 

del mercoledì fino alle ore 09:00 del lunedì. 

Pertanto non sarà possibile effettuare la consegna ai CRS dal lunedì dalle ore 09:01 fino alle 

ore 24:00 del martedì. 



 

4 

Verbale 11 Comitato del 18 07 2024 sito.docx 

La registrazione della consegna al Centro di Raccolta del capo abbattuto a cavallo tra la 

Domenica ed il lunedì mattina dovrà essere effettuata sul gestionale entro le ore 11:00 del 

lunedì stesso. 

Di dare mandato all’ufficio amministrativo di verificare ed eventualmente allineare secondo le necessità, gli 

orari indicati; 

Di dare mandato all’ufficio amministrativo ed al tecnico informatico di procedere alla pubblicazione immediata 

dell’informativa attraverso il sito istituzionale e la comunicazione a mezzo PEC ai soggetti interessati 

(associazioni, regione, ecc); 

Di dare mandato al Presidente di attivarsi al fine di verificare la possibilità di stipulare una o più convenzioni 

con altri centri di lavorazione carni di selvaggina;  

Di rendere immediatamente esecutiva la presente delibera n.94 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante e sostanziale. 

 

Il Presidente informa il comitato che, in data odierna, ha avuto un incontro con Luciano Monaci, neo eletto 

sindaco nel comune di Cinigiano, al fine di discutere la possibilità di ubicazione del CRS n.3 in loc.Monticello 

Amiata, possibilità rivelatasi, ad oggi, non perseguibile in quanto, la cella frigorifera risulta, per il regolamento 

del comune di Cinigiano, un manufatto provvisorio da rimuovere dopo un massimo di 12 mesi. Il Presidente 

informerà il Comitato dei futuri sviluppi della questione. 

 

4. Varie ed eventuali 

Nient’altro essendovi da deliberare e nessun altro avendo chiesto la parola, la seduta viene tolta alle ore 16,20. 

             Il Segretario                Il Presidente  

     Fabio Toccaceli                                Alessandro Cacciò 

 


